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起　　立 石王　亨　　ＳＡＡ

握　　手

点　　鐘 谷口　善一　会長

開会宣言 石王　亨　　ＳＡＡ
ロータリーソング 奉仕の理想
お祝いの言葉 村瀬　正明　会員

高橋　辰雄　会員

笹井　清志　会員

谷口　善一　会員

高倉　功和　会員

波多野実嗣　会員

佐々木彰博　会員 (水)新旧クラブ協議会12:30～

佐治　　清　会員 (水)役員退任挨拶12:30～

棟方　　隆　会員 (水)年度末最終夜間例会18:30～

高倉　功和　会員 　　　　　　　　　　　グランデ

山田　新治　会員

佐藤　　誠　会員

室谷　直義　会員

　　６月の誕生祝

6 月 8 日

第８３２回

2011年6月1日

　　６月の結婚祝 6 月 15 日

6 月 22 日

6 月 29 日

(水)職場訪問12:30～帯信中央支店

　皆さん今晩は、いよいよ6月に入り、私の年度も今
日を含めあと5回の例会で終える事となります。

野村幹事もあと少しですねと後押しをしてくれていま

す。

私自身もあと1ヶ月となると感慨深いものもあります

が、岡田年度に引継がなければならない事も多く、頭

の痛い1ヶ月となりそうです。

　私事ですが、家業の方も6月というと、1年の内で1

番忙しい時期と重なり、気合を入れ直して乗り切りた

いと考えておりますので、よろしくお願い致します。



　　　　会員卓話会員卓話会員卓話会員卓話　　　　　　　　　　　　黒川 吉一 会員黒川 吉一 会員黒川 吉一 会員黒川 吉一 会員

あと１ヶ月宜しくお願いいたします。

一年間協力ありがとうございました。

お久し振りです。

　在籍　１７年

　在籍　　４年

　在籍　　１年

計算に用いる ホームクラブ

会員数 出席者

８３０回 42 14 6 22 47.6%

８３２回 42 21 0 21 50.0%

＜月曜日＞ ＜水曜日＞ ＜木曜日＞

＜火曜日＞

＜金曜日＞
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2011年6月1日 千葉　悟　出席委員長　

高倉 功和 会員

小枝 秀則 会員

原田 稔三 会員

還暦を迎えました。誕生祝の
花ありがとうございました。

植樹祭　多数の参加ありがと
うございました。富田 秀彦 会員

谷口 善一 会員

石王 　亨 会員

高倉 功和 会員

向平 敏孝 会員

広 尾 Ｒ Ｃ

帯広南ＲＣ

芽 室 Ｒ Ｃ

帯広東ＲＣ

：日高信金広尾支店２Ｆ

：北海道ホテル

：めむろーど２ＦセミナーホールⅡ

：帯広ワシントンホテル

音 更 Ｒ Ｃ

帯 広 Ｒ Ｃ

上士幌ＲＣ

：ハピオ木野コミュニティＢ

：ホテルノースランド帯広

：川村会館

足 寄 Ｒ Ｃ

清 水 Ｒ Ｃ

帯広西ＲＣ

帯広北ＲＣ

：足寄銀河ホール

：清水町中央公民館

：北海道ホテル

：ホテルノースランド帯広

　過日、エコロジーパークに於いて
　　　帯広北ロータリークラブ
　　　帯広東ロータリークラブ
　　　音更ロータリークラブ
3クラブ合同での植樹祭には、多数の参加をい
ただき、ありがとうございました。
　十勝総合振興局より感謝状をいただいており
ます。

　皆様、今晩は。久し振りの卓話と言う事で、何を話
そうか色々考え、楽しい方が良いだろうと、先日旅行
したベトナムのお話しをいたします。
　村瀬会員と真田会員と私３名で、ロータリーには関
係ありませんが、珍道中をして参りました。
　毎日34～35度位の気温がありまして、とにかく暑
かったです。私達のツアーグループは、日本国内色々
な所から集まった18名の団体で行動をしました。
　岩手県から来られた方もおりまして、被災地から
10km位しか離れていないので、参加するかどうか
迷ったが来ましたと言っていました。楽しい方達ばか
りで、ある方は朝集合して観光に回る際にホテルのス
リッパを履き、どうしたかと聞くと、ホテルのネーム
が入っているので迷ってもこれだと心配ないと言っ
て、皆で大笑いして出発をし、その方は１日中そのス
リッパで観光して回りました。
　次の日、ショップで靴が７ドルと書いてあったので
安いと思い、片方を持ち、店員に買うのでもう片方
持って来てくれと言うと、７ドルと言うのは片方の値
ですと言われ、１４ドル払うはめになり、次の店に行
くと、何と２足で７ドルで売っていて、皆で大笑いし
ました。
　ベトナムの町は信号機も無く、バイクだらけ。バイ
クを２人乗り３人乗りするのが当たり前。自動車は、
そのバイクの中にポツンポツンと走っている状況で
す。
バイクも自動車も80～90%日本製の物です。バイク
の多さにただただ驚き、事故が起きないものだと感心
し、冷や冷やしながらも楽しい旅をしてきました。
　又、9日からバリ島に、5日間の予定で行って来ま
す。10日にはインドネシア地区大会があり、これに
参加しようと考えております。
　現地スタッフからウエルカムパーティーでは民族衣
装に着替えて下さいと
いう事で、楽しみにし
ています。当クラブか
ら6名の参加で、行っ
て参ります。
土産話を楽しみにして
いて下さい。


